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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению федеральной торговой сети «Магнит». В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Комплексно изучить деятельность торговой организации. 2. Охарактеризовать торговую сеть и оценить стратегии развития. 3. Рассмотреть территориальный и отраслевой аспекты развития сети. Работа выполнялась в Акционерном обществе «Тандер». В ходе работы были выполнены маркетинговый и конкурентный анализ. Также приведена характеристика этапов развития торговой сети, характеристика торгового обслуживания предприятия и его финансовые показатели. В результате работы рассмотрены основные тенденции современного рынка, оказывающие влияние на стратегию компании и ее жизнедеятельность, изучены тенденции развития.
        

        
          This work is devoted to the study of the federal trading network «Magnit». In the process of this research, the following tasks were solved: 1. Comprehensively study the activities of a trade organization. 2. Describe the trading network and evaluate development strategies. 3. Consider the territorial and sectoral aspects of network development. The work was carried out in the joint-stock company "Tander. In the course of the work, a marketing and competitive analysis was carried out. The characteristic of the development of the trading network is also given, characteristic of the trade service of the enterprise and its financial performance. As a result of the work, the main trends of the modern market that affect the company's strategy and its life activities are considered, development trends are studied.
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